

Datum: 28. März 2012

Medium: VN



Reinhold Richtsfeld hat das Herz eines Abenteurers. In seinem Vortrag erzählt er von den Erfahrungen seiner langen Fußreise.

FOTO: REINHOLD RICHTSFELD

Zu Fuß von Österreich bis zur Sahara

„Das Herz des Abenteurers“ – Vortrag von Reinhold Richtsfeld in der Remise.

20:00 REMISE, BLUDENZ.
Reinhold Richtsfeld wollte wissen: Was passiert

mit einem, wenn man zu Fuß hinauszieht, um die Welt zu entdecken? Und wie können wir es schaffen, in einer Zeit rapider globaler Veränderungen verantwortungsvoll mit unserer Umwelt umzugehen? Was wäre, wenn wir statt Konsum wieder unser Glück zum Ziel hätten?

ten? Wäre die Welt dann besser? In seinem aktuellen Bildervortrag „Das Herz des Abenteurers“ berichtet der Wanderer über seine intensive 7000-Kilometer Fußreise von Österreich an den Rand der Sahara und retour: eindrucksvolle Bilder, humorvolle Geschichten,

anregende Gedanken über Glück, Freiheit und Abenteuer, und Mut machende Beispiele von Menschen, die sich verantwortungsvoll für eine zukunftsfähige Welt einsetzen.
VVK: Bludenz Kultur, Tel. 05552 63621-236, www.remise-bludenz.at.

Datum: 27. 3. 2012

Medium: NEUG

7000 Kilometer zu Fuß

BLUDENZ. Reinhold Richtsfeld wollte wissen: Was passiert mit einem, wenn man zu Fuß hinauszieht, um die Welt zu entdecken? Und wie können wir es schaffen, in einer Zeit rapider globaler Veränderungen verantwortungsvoll mit unserer Umwelt umzugehen? In einem Bildervortrag „Das Herz des Abenteurers“ berichtet der Wanderer über seine 7000 Kilometer Fußreise von Österreich an den Rand der Sahara und retour. Der Vortrag ist für kommenden Mittwoch in der Remise in Bludenz angekündigt. Beginn ist um 20 Uhr.

